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Betreff: Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU/FDP-Fraktion) zum 

Rundweg Hufeisensee 
  
Im März 2015 beschloss der Stadtrat den Bebauungsplan Hufeisensee. Integrierter 
Bestandteil ist der Bau eines asphaltierten Rundweges. Realisiert wurden bislang erst  die 
Bauabschnitte 1 bis 3, was nicht einmal der Hälfte des Weges entspricht. Vorgesehene 
Parkplätze wurden ebenfalls noch nicht realisiert. In der Antwort auf meine Anfrage vom Mai 
2016 (VI/2016/01932) erläuterte die Verwaltung, die Bauabschnitte 4 und 5 sollten im 2. 
Quartal 2017 abgeschlossen sein.  Auf die Anfrage vom April 2017 zum Baufortschritt 
(VI/2017/02968) gab die Verwaltung an, den 4. Bauabschnitt bis Ende 2017 realisieren zu 
wollen. Für den 5. Bauabschnitt würden derzeit die Ausschreibungsunterlagen erarbeitet. 
Zum nunmehr 2. Quartal 2018 sind in beiden Bauabschnitten keinerlei Bauaktivitäten 
ersichtlich.  
 
 

1. Wann plant die Stadt den Bau des Rundweges fortzusetzen? 

 

2. Aus welchen Gründen verzögert sich das Projekt zunehmend?  

 

3. Wie beurteilt die Stadt die Umsetzung des im April 2017 benannten Zeitplanes?  

 

4. Warum erfolgte bislang keine seitliche Erdandeckung des 3. Bauabschnittes?  

 
5. Aus welchen  Gründen hat die Stadtverwaltung den Wegabschnitt in dieser 

Form abgenommen?  

 

gez. Andreas Scholtyssek 
Stadtrat 
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